Heute Outsider-Kunstmarkt

Progr-Künstler stellen Werke aus

Heute von 10 bis 18 Uhr findet im Progr-Hof in Bern zum zweiten Mal der Outsider-Kunstmarkt statt. Sieben Kunstateliers und rund vierzig Künstlerinnen und Künstler aus dem Progr, dem Atelierhaus und Begegnungsort an der Speichergasse, präsentieren auf dem Markt ihre Werke. Neu sind in diesem Jahr auch einige Kunstschaffende dabei, «die als Flüchtlinge unter uns leben», heisst es in einer Mitteilung. Die Ausweitung des Kunstmarktes basiere auf der Zusammenarbeit mit dem Nonprofit-Projekt Kreativ-Asyl, das seit Anfang Jahr im Progr läuft. Bei schlechtem Wetter wird der Kunstmarkt in die Café-Bar Turnhalle verlegt. (pd)